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hier mal ein empirischer Beweis dafür, dass starkes Beschleunigen mehr verbraucht als
gemässigtes. Natürlich ist diese gezeigte Situation anders und man kann zig Gründe anführen,
warum es bei einer Autobahnbeschleunigung nicht zutrifft.

Letztendlich geht es aber in beiden Fällen um einen modernen Benzin- Direkteinspritzer und
nicht um eine alte Karre aus den 70er Jahren, bei der nicht verbrannter Sprit im Teillast-Bereich
an der Drosselklappe runterläuft...

https://youtu.be/vEn3C4rsYs0

Gruß

frank
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